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こんにちは
先々週になりますが、財団補助金事業ボウリング大会、大変お疲れ様でした。お陰様で
また一つ重要なイベントが終了することが出来ました。参加の中学生や高校生は前もっ
て練習をして来た子供たちもいまして楽しそうに行っていました。低学年の子の中には
上手く行かなくていじけ虫になったり落ち込んだりしていましたけれども皆に励まされな
がら最後までやり遂げる事が出来ました。大島委員長の方からネバーランドとCCV学園
の方から大変好評でしたと報告がありました。色々な意味で良い経験になったのではな
いかと思います。
今回のボウリングで、当クラブの組がとても楽しそうに盛り上がっている様子が見られ、
遠目から微笑ましく羨ましく思いましたけれども、それはそれでとても良い事でより親睦
が深まったのではないでしょうか
大島委員長初め奉仕委員会の皆様、参加の皆様ありがとうございました。

さて、話は変わりまして、先日、東京神保町の日本教育会館で行われた講演会に行っ
て来ました。東大　薬学部の教授「池谷（いけや）先生の脳を知って未来に活かす」と言
う　題目のお話を聞いて参りました。その話の一部に脳の老化について、脳は35歳位ま
で成長してその後老化するのか？しないのか？池谷先生のお話では身体、肉体は老
化しますが、脳は35歳から老化しなそうです。認知症とか、物忘れとか、老化じゃないの
～と思いますが、脳の老化の最大の敵はマンネリ化だそうです。脳の萎縮が始まるのも
その人の生活習慣によって差が出てくるようです。変化のない生活、刺激のない日々が
脳には良くないようです。新たな人との出会いや見たことのない景色、日々の中にひら
めきやときめき、楽しむ事・笑う事が脳を活性化するそうです。ロータリー活動には、そん
な刺激が結構あるのではないかと思いますので積極的に参加していただければと思い
ます。
来週の例会はすいません、私が商工会議所の方の予定で休みになります。
大門副会長に代行をお願いします。よろしくお願いします。
以上会長挨拶といたします。



①  ロータリー囲碁同好会より、全国囲碁大会の案内回覧

②  ロータリー文庫より決算報告回覧

③  地区大会記念ゴルフ大会10月27日

④  11月12日の地区大会タイムスケジュールが届きました。
    出欠確認9/29までに

⑤  第8回日台ロータリー親善会議台北大会とゴルフコンペの再案内回覧

⑥  秋田豪雨災害義援金、41のロータリークラブ・5のロータ-アクトからの協力により
    1,450,000円を送付、ご協力に感謝します。三井ガバナーから連絡がありました。　　　

⑦  9月　ロータリ－レート　146円/1ドル

『知ってください私のこと』 保谷芳則会員

プログラム委員長

副幹事  会務  報告

会員卓話



高橋　宏会員

　　　六十の手習い・・・通信教育受講

① 学びの心・・・西洋哲学への思い
　　　　　　　　　独学では無理→通信教育を受けよう
② 影響を受けた人物
　　　 安西祐之介先生（慶応義塾大学塾長）・菊池雄星選手（MLB）
③ 入学手続き
　　 　A4判用紙一枚・・・許可が下り、入学金・学費納入
　　 　膨大なテキスト、資料が届く
④ 入学式（2010・4・29）
　　　 清家　篤塾長“学ぶこと自体が楽しみ・喜びにつながるとき、
　　　　 　　　　　　　心が豊かになる“
　　 　歌えなかった校歌（塾歌）
                                        4・25　　　　　　東海村視察
　　　 　　　　　　　　　　　       　4・28　　　　　　裁判所見学
　　　 　　　　　　　　　　　　       4・30～5・1　　　甲子園野球観戦
⑤ 一教科、勉強開始・・・2か月かかる→テストを受けられた
⑥ 夏期講座を利用・・・・2週間で終わり、最後の日にテスト
⑦ その後、なかなかはかどらず
⑧ 夏期講座へ定期券を購入
⑨ 3年間で、約20単位取得（1/6）
⑩ 4年目・5年目は学費を納入しただけ
⑪ 5年目の最後に退学手続きを済ます
⑫ 印象に残った授業（一般教養）
　　 ＊社会学　　映画「THE  COVE」の1シーン
     ＊考古学　　都心の発掘現場・石斧の鑑定
⑬ 記念旅行
　　 和歌山県太地町　　くじら博物館　湾内のロケ地
　　 紀伊半島一周の旅　・

仲田次期市会議員 初めてのＳＡＡ



乾杯！ ボーリング大会はお疲れ様でした

＊皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております

各種表彰・お祝い
☆配偶者誕生

　　鈴木和也会員　晴江様　　９月　１日

　　出口　敞会員　淳子様　　９月２８日

　　吉村　繁会員　アヤ子様　９月　８日

　　篠原　浩会員　真奈美様　９月１８日

　　市川　智会員　美由紀様　９月　９日

　　大越昌宏会員　則子様　　９月１８日

☆８月度月間スマイル大賞

　　山口典孝会員

　　〈作品〉

　　『三井ガバナー、本日は貴重なお話ありがとうございました。

　　　ガバナーになるためには、お金も時間も

　　　かかることが分かりました。

　　　本日のお話を今後の活動の参考にさせていただきます。』

　　〈受賞理由〉

　　　見事な「ガバナーは俺に任せろ宣言」でございます。

　　　今後ともくじけずに一途に「レジェンド街道」を突き進んでください。

「世界に希望を生み出そう」

　　　

・スマイル　橋田一成副委員長

　・設楽光江会長

　　　９月２日、財団補助金事業ボウリング大会、お疲れ様でした。

　・篠原　浩会員

　　　配偶者誕生お祝いありがとうございました。

　・篠原　浩会員

　　　仲田さん復帰おめでとうございます。

　　　これからもよろしくお願い致します。

　・安田　博会員

　　　　仲田君、入会おめでとう。これからも宜しく。

　　・前田裕之会員

　　　　仲田さん、本日はありがとうございます。

　　　　そしてお誕生日おめでとうございます。

　　　　皆様お気付きだと思いますが…また一緒に活動できるといいなぁ

スマイル報告



　　・鈴木和也会員

　　　　妻の誕生日祝、ありがとうございました。

　　　　ジャストインタイムでお花が届きました。ありがとうございました。

　　　　トヨタ自動車よりすごいと思いました。

　　・篠原尉浩会員

　　　　先日はボウリング大会お疲れ様でした。

　　　　本日、保谷会員、高橋会員卓話楽しかったです。

　　　　また、仲田さん、お待ちしていますよ。

　　・出口　敞会員

　　　　配偶者誕生祝ありがとうございました。

　　・市川　智会員

　　　　配偶者誕生祝ありがとうございます。

　　　　高橋さん、保谷さん卓話お疲れ様でした。

　　・美野輪弘之会員

　　　　落として見つからなかった物を今朝やっと見つけました。

　　　　今日は何か良い事がありそうで宝くじと馬券を買います。

　　・片浦一幸会員

　　　　保谷会員、高橋会員、卓話ありがとうございました。

　　　　さすがロータリアン！二転三転しても上手くおさめました。

　　　　本日ゲストの次年度親睦委員長でもある仲田会員、次の鹿沼市長を目指して

　　　　頑張って下さい。

　　　　山口会員も次のガバナー目指して頑張って下さい。

　　・山口典孝会員

　　　　保谷さん、卓話お疲れ様でした。

　　　　保谷さんの事が良く分かりました。頭良かったんですね。

　　　　高橋さん、卓話お疲れ様でした。

　　　　勉強熱心な姿勢にさらに頭の良さを感じたお話しでした。ありがとうございます。

　　・高橋　宏会員

　　　　残暑お見舞い申し上げます。

　　・石川　仁会員　早退　　

・出席報告　高橋　宏副委員長

　　９月 ２日　ボウリング大会

   ９月 １３日

出席率

例会参加率

３９名

３９名

１１名　赤羽、石川、大越、熊倉、齊藤

高橋、鷹見、刀川、舘野、布川、吉村

４名　尾花、片浦、橋田、美野輪

71.79%

61.54%

会員数

出席計算会員数

メークアップ

欠席者

例会参加率

３９名

３８名

４名　倉澤、鈴木勤、原田、若林

５名　赤羽、熊倉、刀川、舘野、吉村

86.84%

74.36%

会員数

出席計算会員数

メークアップ

欠席者

出席率


